

Herrliberg; im Juli 2022

TODESANZEIGE UND DANKSAGUNG

Traurig haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen von meiner lieben Frau,
Schwester und Schwägerin

Magdalena Eugster

22. September 1935 – 12. Juli 2022

Unser besonderer Dank gilt:

Herrn Pfarrer Matthias Dübendorfer für die berührenden und tröstenden Worte, der Spitex Senevita Casa für die wundervolle Pflege und Betreuung, dem Senevita Im Rebberg für die gut betreuten letzten Pflage tage sowie Herrn Dr. Johann Batea für die ärztliche Betreuung.

Den Mitbewohner und allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige und liebevolle Weise zum Ausdruck brachten.

Magdalena wird immer in unseren Herzen weiterleben.

Im Namen aller Angehöriger

Heinz Eugster